

FOOTBALL (DHR)

Le Sporting club Dracénie se relance face à Manosque

En proie au doute dans le bas du tableau, le onze fanion du Sporting club Dracénie avait le dos au mur dimanche après-midi à Brulat, à l'occasion de la réception de Manosque. Malgré la pression du résultat, les « noir et blanc » ont trouvé les ressources physiques et mentales pour s'imposer grâce à des buts signés Atcham (2) et Abdellaoui (3-0). Une première victoire en championnat qui en appelle d'autres.

Une bouffée d'oxygène

Ce succès soulage forcément le coach dracénois Frédéric Balp : « On avait vu du mieux en coupe du Var face au Puget. J'attendais une confirmation en championnat. C'est chose



Les « noir et blanc » et Atcham ont ouvert leur compteur victoires dimanche face à Manosque. (Photo J. L.)

faite, avec la manière. Il est plutôt sympathique de marquer trois buts sans en en-

répondu présents. Psychologiquement, ce premier succès en championnat va nous faire un bien fou. On n'est pas encore totalement guéris mais cela va mieux. »

Et, cerise sur le gâteau, le Sporting club Dracénie sort de la zone de relégation. Pour autant, la route du maintien est encore bien longue et très certainement semée d'embûches. A commencer, dès dimanche, par un périlleux déplacement à l'Entente Sportive Milloise. Un concurrent direct dans la course au maintien en division d'honneur régionale. Délicat, d'autant plus que les « noir et blanc » seront privés d'Almanza et de Kpama (absents) ainsi que de Lopes (suspendu).

J. L.

Les jeunes crampons aux pieds

Encore un bon petit week-end pour les couleurs des jeunes du Sporting club Dracénie à l'image des succès conjugués des U17 (Excellence) et des U15 (Promoligue).

- U19 (Promoligue) : Sanary bat SCD (3-2).
- U17 (Excellence) : SCD bat Brignoles (2-1).
- U15 (Promoligue) : SCD bat Fréjus-Saint-Raphaël (3-1).

- U15 (Excellence) : SCD bat Le Val Bessillon (2-1).
- U13 (Gaby Robert) : Sanary bat SCD (2-0).
- U13 (Excellence) : La Baie bat SCD (4-3).
- U13 (Honneur) : SCD bat Cœur du Var (8-3).
- U11 (Préexcellence) : Roquebrune bat SCD (2-1).
- U11 (Honneur) : SCD bat Haut Var (6-1).
- U10 (Poussins) : Les Arcs bat SCD (3-1).

TENNIS DE TABLE

Titres et podiums départementaux pour les jeunes de l'ATT Dracénie

Les championnats du Var par équipes de jeunes se sont déroulés dimanche au Cosec. Dix-neuf clubs étaient représentés (153 joueurs, 51 équipes). Les couleurs de l'ATT Dracénie ont été à l'honneur dans toutes les catégories.

Ainsi, l'équipe des juniors filles composée d'Audrey Mouton et de Lauriane Sandrini s'est adjugée le titre départemental.

Carton plein

Chez les minimes garçons, cocorico avec le titre pour le team représenté par Elio Barbier, Hélian Hermitte et Maurin Préjean. Et cerise sur le gâteau pour Bérénice Blanc de Lanaute, Emma Gianelli et Lucie Rouquet qui se sont octroyé également la première place chez les benjamines. Il faut ajouter à cela la belle troisième



Les couleurs de l'ATT Dracénie ont brillé lors des récents championnats du Var par équipes de jeunes. (Photo J. L.)

place sur le podium obtenue par Kevin Dupuy, Thomas Gianelli et Mathieu Varoquier en benjamins. Que du bonheur ! Un grand bravo à tous ainsi qu'à leur entraîneur Julien Buda.

J. L.

VOLLEY (NATIONALE 3)

Les féminines du DUCVBB au point mort



Les volleyeuses de la cité du Dragon toujours à la recherche d'une première victoire. (Photo Frank Muller).

Encore loupé ! Sept matchs et autant d'échecs pour le team fanion féminin du Draguignan Union club Var Volley-ball depuis le début de la saison. Dimanche, après avoir fait illusion un set face à leurs homologues du Crès (26-24), les représentantes de la capitale de l'artillerie sont retombées dans leurs travers, s'inclinant au final en quatre sets (1-3).

Saint-Chamond en point de mire

Une énième défaite qui propulse encore un peu plus les filles de Pierre Bedrane, coach du groupe, vers la porte de sortie : « Que vous dire, on a le niveau mais visiblement

cela ne veut pas sourire. On dirait qu'elles ont peur de mal faire. Et au final, on lâche encore des précieux points. Alors oui, la situation se complique sérieusement. On va jouer un championnat à trois avec Saint-Chamond et La Motte. Il ne faut pas rêver, ce ne sera pas simple mais tant qu'il y a des points à prendre on doit y croire. On a un déplacement difficile ce week-end à Vitrolles. Une formation qui nous est intrinsèquement supérieure. Mais, derrière, il y aura la venue à la MSJ de Saint-Chamond. Le match à gagner pour aborder la phase retour avec quelques espoirs. »

J. L.

BASKET

Les babies du DUC à l'honneur

Le récent week-end a été marqué par un plateau réservé à la catégorie des babies à Toulon.

Les couleurs du Draguignan union club ont été représentées par une équipe de quatre. S'il n'y a pas de résultats ni de classements, les jeunes protégés de Sylvie Devert ont fait étalage de leur talent tout au long de la matinée dominicale.



Les babies du DUC en démonstration dimanche à Toulon. (Photo J. L.)

Des résultats mitigés

Par ailleurs, les « U13 » filles (benjaminettes) pouvait s'y attendre souffrant sans succès face à PTT Toulon-La Valette (22-56) et « U15 » garçons (minimes) face à PTT Toulon (30-112). Sans oublier la défaite des U13 filles face à PTT Toulon (14-15) en série pour les U13 filles.

J. L.

